
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 02.11.15
Sitzungsbeginn:  18:15 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Bettina Heiligtag x

Denise Kaupat x (ab 18:55)

Gary Strauß x
Imanuel Heymans x
Jakob Fortmeier x
Jill Speith x
Kai Radeck x
Marc-Oliver Bahl x
Marco Kalaitzis x
Matthias Hempel x
Miriam Dreesbach x
Saskia Janshoff x
Saskia Koza x
Yvonne David x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh x
Kevin Schmedding x
Anna Behle x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff x
Annika Groh x

Sonstige Anwesende:
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
→ Es sind 9 Räte anwesend; der Rat ist beschlussfähig. Miriam und Immanuel
verabschieden sich um 19:00 Uhr. Denise kommt um 18:55 Uhr.
→ Emails:
Frau Dr. S. Wilhelm bittet darum, dass auf unserer fb-Seite nach Studierenden gesucht
wird, die am 13.11. auf einer Absolventenfeier aushelfen.

Tobias Löffler fragt an, ob Beschwerden über das Auslandsstudium eingegangen sind.
Beschwerden/Feedback sind bitte an ihn weiterzuleiten.

Physik-Altklausuren bis 2015 sind eingetroffen. Yeah!

→ Ein Grillen für unsere ESAG-Helfer findet am Mi, 04.11.15 um 15:30Uhr an der
Bio-FS statt.
→ Cid vom FS-Ref hat noch nicht die genaue Zahl an Würstchen genannt, die das FS
Ref uns abkauft. Marc hält Rücksprache mit Cid. Das Grillen für die ESAG-Helfer
findet am Donnerstag, 05.11.2015 statt.
Antrag: Der Restbestand an Grillwürstchen aus der ESAG werden größtenteils bei
unserem Helfergrillen am Mi, 04.11.15, verbraucht und an das FS Ref für deren
Helfer-Grillen verkauft.
Pro: 10 (einstimmig)
Contra: 0
Enthaltungen: 0
→ Anna wurde von ihrem ehemaligen Chef aus dem Tigges angeschrieben, der
nachfragt, ob die FS Bio Interesse daran hätte, das Treffen der Bio-Studenten aus der
ESAG zu wiederholen; Marco spricht an, einen Stammtisch für Biologen im Tigges
einzurichten.

Top 1: : Party
→ Antrag: Bei der Ausweiskontrolle wird verstärkt auf Ausweispapiere (gültige
Lichtbildausweise) geachtet. Gäste, die sich nicht gültig ausweisen können, werden des
Partygeländes verwiesen. Die Securities werden diesbezüglich informiert.
Pro: 11
Contra: 0
Enthaltungen: 2
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→ Antrag: Marco beantragt die Bereitstellung finanzieller Mittel  (bis zu 200 €) für die
Belichtung der Biolumineszenz-Party am 20.11.2015.
Pro: 9 (einstimmig)
Contra: 0
Enthaltungen: 0
→ Antrag: Miriam beantragt 70 € für den Druck von bis zu 150 Plakaten und 100
Flyer für die Biolumineszenz-Party.
Pro: 9 (einstimmig)
Contra: 0
Enthaltungen: 0
→ Antrag: Für die Biolumineszenz-Party sollen noch 10 Flaschen Jägermeister à
0,7 L, 10 Flaschen Wodka à 0,7 L, 15 Flaschen Gin à 0,7 L,  30 L Energy Drink (20
Flaschen à 1,5 L), 48 L Orangensaft (32 Pakete à 1,5 L), 36 L Tonic Water (20
Flaschen à 1,5 L (vier Pakete)) gekauft werden.
Pro: 10 (einstimmig)
Contra: 0
Enthaltungen: 0
Denise und Bettina kümmern sich um den Einkauf. Bettina, Denise, Jill und Saskia K.
stellen Preisvergleiche bis zur nächsten Sitzung auf. Jill besorgt für den Einkauf einen
Vorschuss bei Petra und Ute, damit Denise und Bettina den Einkauf erledigen können.
→ Saskia K. und Jill spülen bis zum 19.11.15 die Becher für die Bio-Party.

Top 2: : Drucker-Papier
→ Wir benötigen neues Drucker-Papier.
Drucker-Papier wird zukünftig kostenlos bei der Poststelle abgeholt. Ein Dokument mit
Fachschaftsstempel wird benötigt. Johannes kümmert sich.

Top 3: : Pfand
→ Der Pfand der Fachschaft soll weg. Yvonne, Saskia K. und Johannes kümmern sich
heute um jeweils einen Sack. Die restlichen Säcke werden Mittwoch, 04.11., um 14 Uhr
von Saskia K. und Bettina weggebracht.

Top 4: : Ersti-Fahrt
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→ Antrag: Saskia beantragt die Bereitstellung finanzieller Mittel für die Getränke, die
für die Ersti-Fahrt benötigt werden, sowie für die benötigten Brötchen. Der Kauf
erfolgt auf Kommission bei Rewe.
Pro: 9 (einstimmig)
Contra: 0
Enthaltungen: 0
Das Folgende wird bestellt:
45 Kästen Pils, 15 Kästen Altbier, 15 Kästen Wasser, 45 Kästen Softdrinks (25 Cola,
10 Fanta, 10 Sprite); 820 Brötchen.
→ Die Rechnung für die Busse ist angekommen. Saskia K. hat die Rechnung an Jill
weitergeleitet.
→ Sascha bemängelt die Teilnahme am AK Ersti-Fahrt-Spiele. Der AK trifft sich dann
nachträglich Fr, 05.11.2015, um 13:00 Uhr.
→ Für die Verpflegung haben Sascha und Saskia K. eine Preisliste aufgestellt und an
Marc weitergeleitet.

Top 5: : Allgemein
→ Unter dem Prep-Bestecken befinden sich einige Mängelexemplare. Die
Mängelexemplare werden reklamiert. Jill kümmert sich am Do, 04.11.2015 um die
Reklamation.
→ Marco spricht den Einzelverkauf von Papier, Deckgläsern und Objektträgern an.
Antrag: Papier wird für 1€ (20 Blatt), Abdeckgläschen werden für 4€ (1 Päckchen à
100 Gläschen) und Objektträger für  6€ (1 Paket à 50 Stück) verkauft.
Pro: 9
Contra: 0
Enthaltungen: 1

Sonstiges: Yvonne möchte den Sitzungstermin auf donnerstags verschieben. Die Mehrheit der Räte
kann an diesem Wochentag nicht. Der Sitzungstermin bleibt bei montags, 18:00 Uhr.

Ende der Sitzung: 19:50
Protokollführer: Sascha Graßhoff
Redeleitung:  Marco Kalaitzis


